

## DIÓCESIS DE HUAJUAPAN A.R. CURIA, ANEXOS DE CATEDRAL HCA. CD. DE HUAJUAPAN DE LEÓN, OAX.

Heroica Ciudad de Huajuapan de León, Oax., Febrero de 2023.

## A TODOS LOS SACERDOTES, RELIGIOSAS Y LAICOS:

## **Estimados hermanos:**

Les saludo, deseándoles bienestar integral y gozo.

Les recuerdo que mes con mes, el tercer domingo, oramos como Iglesia en México, por una causa particular; este próximo 19 de febrero, se nos exhorta a orar por la situación compleja que viven los hermanos migrantes. Sin embargo, se nos invita a seguir elevando nuestras oraciones por los últimos acontecimientos que se están dando en el mundo, tales como: el terremoto en Turquía – Siria, la persecución religiosa por el régimen impositivo y arbitrario en Nicaragua, agravada con las sentencias injustas de destierro y cárcel a actores sociales, hermanos Sacerdotes y al Obispo Rolando Álvarez, así como la guerra internacional Ucrania-Rusia. Igualmente, por aquellas situaciones regionales, en nuestro caso, en la zona Triqui, en donde están nuestros agentes de pastoral de la parroquia de San Juan Copala bajo el cuidado del P. Lázaro Martínez, y otros hechos lamentables en la ciudad de Huajuapan y en otras comunidades, pueblos y rancherías: crímenes, asaltos, secuestros... todo ello, en un clima de violencia e impunidad, lo cual nos exige como Iglesia, y más a nosotros pastores, una actitud más orante, más solidaria con la información al alcance, para difundirla, con la intención de hacer conciencia de la necesidad de un comportamiento personal y comunitario de respeto, diálogo y ayuda material, humana y espiritual; pero sobre todo, nos exige más empeño desde nuestras Comisiones pastorales; éstas, deben estar activas y funcionando con todas sus dimensiones. Aprovechemos los subsidios que la Iglesia en México nos envía.

Finalmente, les pido, hagan la colecta en pro de los hermanos damnificados en Turquía y Siria. Esa ayuda económica se enviará, vía Cáritas México y Cáritas internacional, y deberán entregarla, a más tardar, el 28 de febrero, en la tesorería diocesana.

Dios les bendiga a todos.

Mi bendición a cada uno de Ustedes y sigan orando por mí.

+Mons Miguel Ángel Castro Muñoz.

Obispo de la Diócesis de Huajuapan de León.